



21 07 2025

CINDERELLA NIGHT : FERRALUGLIO AU PROFIT DE L'ASEOP – ASSOCIATION DE SOUTIEN À L'HÉMATOLOGIE ET ONCOLOGIE PÉDIATRIQUE DE MODÈNE

Tous les contes de fées ne commencent pas par « Il était une fois », et tous ne suivent malheureusement pas l'histoire que nous avons imaginée. Parfois, la vie nous surprend avec des chapitres douloureux à écrire — surtout lorsqu'ils concernent des enfants. Ces enfants qui devraient être les héros insoucians de chaque histoire heureuse, se retrouvent à parcourir des chemins difficiles, parsemés d'obstacles et de courage.

Des parcours que personne ne souhaite raconter. Des récits qu'aucun conte n'avait jamais écrits.

Chez **Edilteco**, ces histoires nous touchent profondément. Car nous savons que la santé de nos enfants est un cadeau précieux, jamais garanti. C'est pourquoi nous avons participé avec joie et émotion à la **Cinderella Night**, une soirée caritative organisée par le **Rotary Club Castelvetro di Modena – Terra dei Rangoni**, au profit de l'**ASEOP – Association de Soutien à l'Hématologie et Oncologie Pédiatrique de Modène**.

Une soirée magique, à l'image du célèbre bal de Cendrillon où, pour la première fois, elle ose croire en un destin différent. Nous aussi, avec cet esprit rêveur, avons enfilé nos plus belles robes et nous sommes rendues au **Golf and Country Club de Colombaro**. Sous la lumière de la lune, devant un château digne d'un conte de fées, nous avons quitté nos « carrosses » pour participer à une soirée qui nous a fait sentir les héroïnes d'un conte moderne, rempli d'émotion et de sens.

Oui, il y avait aussi un prince charmant... et, comme dans les meilleurs contes, quelques rivalités amusantes et saines compétitions entre prétendantes ont pimenté la soirée. Mais ce qui compte avant tout, c'est que, entre une danse et un sourire, nous n'avons jamais perdu de vue le véritable sens de cette soirée : **soutenir l'ASEOP**, et avec elle, chaque enfant et chaque famille qui mène, chaque jour, le combat le plus important.

La soirée s'est terminée, les lumières du château se sont éteintes et les carrosses sont repartis. Mais la magie, elle, ne s'est pas envolée : elle vit encore dans les sourires partagés, dans la solidarité choisie et dans la promesse qu'ensemble, nous pouvons vraiment faire la différence.

Nous remercions chaleureusement le **Rotary Club Castelvetro di Modena – Terra dei Rangoni** pour l'organisation de cette magnifique soirée, ainsi que l'**ASEOP** pour le travail remarquable qu'elle

accomplit jour après jour. Nous sommes fiers d'avoir participé à un événement qui unit **solidarité, engagement et humanité**.

ASEOP : aux côtés des enfants et de leurs familles

Fondée à Modène en 1988, l'**ASEOP – Association de Soutien à l'Hématologie et Oncologie Pédiatrique** s'engage chaque jour auprès des enfants atteints de leucémie ou de cancer, en apportant également un soutien concret à leurs familles.

L'association met à disposition un **hébergement gratuit** dans la Casa di Fausta, une résidence chaleureuse proche de l'hôpital, et propose un **accompagnement psychologique, scolaire et administratif**. ASEOP contribue aussi à **l'amélioration des services d'oncohématologie pédiatrique**, soutient la **recherche scientifique** et mène des **actions de sensibilisation** sur le territoire.

Une structure essentielle pour celles et ceux qui affrontent un chemin difficile, loin de chez eux, mais jamais loin de la solidarité.